

# Fraißl neuer Vorsitzender

**Wechsel** | Thomas Fraißl ist neuer Vorsitzender der Gewerkschaft Öffentlicher Dienst Waidhofen. Vorgänger Leonhard Meier erhielt goldenes Ehrenzeichen der GÖD NÖ.

**BEZIRK WAIDHOFEN** | Thomas Fraißl ist neuer Vorsitzender der Gewerkschaft Öffentlicher Dienst (GÖD) Waidhofen.

Am 1. Oktober fand im Meli's Cafe Restaurant in Dobersberg die Bezirkskonferenz statt. Dazu waren die Vorsitzenden der Gewerkschaftlichen Betriebsausschüsse aller öffentlichen Dienststellen des Bezirkes Waidhofen eingeladen.

**Mitgliederzahl von 731 auf 1.419 gesteigert.** Leonhard Meier führte in seinem Bericht als Vorsitzender besonders an, dass die Mitgliederzahl in seiner zehnjährigen Zeit als Vorsitzender der Bezirksgruppe GÖD Waidhofen von 731 auf 1.419 gesteigert werden konnte. Dafür bedankte er sich bei allen anwesenden Delegierten für ihren Einsatz und die erfolgreiche Werbung.



Jürgen Enzmann, Leonhard Meier, Alfred Schöls, Thomas Fraißl, Franz Wagner, Harald Sterle, Karl Gutmann, Gerald Wais, Dietmar Datler, Monika Rammel, Reinhold Schneider, Doris Fidi, Bernhard Nöbauer und Josef Zöchmeister bei der GÖD-Bezirkskonferenz.

*Foto: privat*

Bei der Neuwahl wurde Thomas Fraißl als neuer Vorsitzender, Karin Schlager und Jürgen Enzmann als seine Stellvertreter einstimmig gewählt. Als weitere Mitglieder wurden Dietmar Datler, Doris Fidi, Karl Gutmann, Bernhard Nöbauer, Franz Wag-

ner und Gerald Wais einstimmig gewählt. Elke Semper wurde einstimmig in den Bezirksgruppenvorstand kooptiert.

In der feierlichen Ehrung der ausscheidenden Funktionäre wurden Erich Piringer, Peter Auer und Josef Zöchmeister mit

Ehrenurkunden, Franz Bauer, Franz Wagner und Jürgen Enzmann mit dem silbernen Ehrenzeichen und Leonhard Meier mit dem goldenen Ehrenzeichen der GÖD NÖ durch den Landesvorsitzenden Alfred Schöls besonders ausgezeichnet.